



## Reflexión sobre el día de César Chávez Day

31 de marzo de 2021

En 2014 el Presidente Barack Obama proclamó el 31 de marzo como el día de César Chávez. Hoy celebramos y honramos la vida y el trabajo de César Chávez: considerado por muchos como el héroe mexicano-americano de los derechos civiles de los trabajadores del campo y de la comunidad migrante. Su legado se ha vuelto aún más relevante durante esta pandemia. Este último año nos ha demostrado las múltiples formas en las que dependemos de los trabajadores del campo y sin lugar a dudas nos queda claro que son la base de nuestra sociedad y que, sin ellos y sin su trabajo, estamos perdidos.

La influencia de César Chávez en nuestra comunidad es innegable. En 2010, las Escuelas Públicas de Portland, como resultado de la participación y abogacía comunitaria, cambió el nombre de una de sus escuelas en honor de César Chávez. La escuela César Chávez tiene una herencia cultural rica y diversa que se siente en cada uno de sus estudiantes. Me siento muy orgulloso de cómo cada uno de ustedes, junto con todos los estudiantes de PPS canalizan la energía del “*¡Sí se puede!*” de César Chávez para liderar cambios y mejorar el mundo.

Me despido con unas palabras de César Chávez: “Una vez que comienza el cambio social, no se puede revertir. No puedes ‘deseducar’ a la persona que ha aprendido a leer. No puedes humillar a la persona que siente orgullo. No puedes oprimir a la gente que ya no tiene miedo. Hemos visto el futuro, y el futuro es nuestro”. —César Chávez

A handwritten signature in blue ink that reads 'Guadalupe Guerrero'.

Guadalupe Guerrero  
Superintendente